



Alejandro Tabilo se coronó campeón en el ATP de Chengdú, China

Description

Gran repercusión tiene en Chile la hazaña lograda hoy por el tenista Alejandro Tabilo, quien alcanzó siete victorias consecutivas para consagrarse campeón del torneo de la Asociación de Tenistas Profesionales (ATP) de Chengdú, China.

El deportista local comenzó desde la fase de eliminatorias y fue dejando rivales en el camino, hasta la gran final de este martes contra el italiano y favorito en la lid, Lorenzo Musetti.

Tabilo venía del puesto 112 en la clasificación internacional, mientras que su rival ostentaba el noveno lugar.

La cuenta Team Chile en la red de X asegura que el chileno levantó dos puntos para partido y remontó un 1-4 en el tie break para conquistar su tercera corona ATP.

“Extraordinaria semana para Ale, quien ganó viniendo desde las clasificaciones (siete victorias consecutivas)”, afirma el sitio del Comité Olímpico de Chile.

Gracias a su actuación, Tabilo escaló 40 puestos y quedó en el escalón 72 a nivel mundial.

En declaraciones al medio nacional ADN, el flamante campeón afirmó que definitivamente es el torneo y la victoria más especial de su carrera, en un año difícil por las lesiones. “Nunca se me ha olvidado todo lo que tuve que pasar para llegar a este momento”, añadió.

También se refirió a la decisión de no jugar la serie de Copa Davis con el equipo chileno ante Luxemburgo y mantenerse en la gira por Asia.

“Sentimos que era la decisión correcta. Ha sido un año duro por lesiones, con tanto viaje y cambios de superficie”, afirmó.

Tabilo señaló que su victoria de este martes le brinda mucha más confianza para representar a Chile en la próxima Davis.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025